

叡智と愛 2.0

北中スペシャル 12月23日(火)

生徒会企画、北中スペシャル。今回は全校ドッヂボールでした。タテ割り班、8チームつくって、トーナメント方式で戦いました。グラウンドは生徒の叫び声や笑い声に溢っていました。



2学期終業式

長い2学期も終わります。終業式では各学年と生徒会の代表生徒が2学期の振り返りと、3学期の抱負を発表しました。生徒代表4人の発表の一部を紹介します。

2学期一番楽しかった事は文化祭です。中学校に入って初めての文化祭は、最初ドキドキでした。でも合唱でみんなと心と一つにして歌ったり、シン・探究で先輩たちと一緒に作品を創り上げたりすることが出来て、達成感がありました。私が2学期成長したことは自分から行動することです。部活では中学校から始めたテニスを日々頑張ることができました。（後略）【1年生】

生活では、潮入公民館前で交通整理をしました。一回止まって、右・左を見てから渡ることをみんなに意識付け出来たと思います。（中略）明日から大分県代表として、東京で行われるラグビーの全国大会に行きます。しかし、前の自分のように学校のルールが守れないのはダメだと思うので、後輩にかっこいい姿を見せられるよう頑張ります。（後略）【2年生】

（前略）私の冬休みの目標は充実した生活を送ることです。早寝・早起きはもちろんですが、8時間以上の勉強をすることが最大の目標です。苦手教科にしっかりと取り組み、どの教科もたくさん問題を解いていこうと思います。間違えたところは、次の日も解くようにして、必ずやり直しをするように気をつけます。（後略）【3年生】

みなさん、後期の生徒会活動に協力してくれてありがとうございました。私が一番思い出に残っているのは雑巾リレーです。クラス・学年関係なく、みんなが全力で競ったり応援したりして、今までのホール活用大作戦の中で一番盛り上がったと思います。まさしく全員が主人公になったことが出来た活動だったと思います。（後略）【生徒会】

上野先生お別れ会

終業式の後、育休・産休代替で昨年度の途中から音楽科を担当した上野先生のお別れ会をしました。生徒代表お礼の言葉や花束贈呈、上野先生の話がありました。最後は全校生徒でアーチをつくりて上野先生を送りました。約1年半、北中生のために尽くしてくれて、ありがとうございました。3学期からは川野先生が再び音楽科を担当します。



表彰

【全国中学生人権作文コンテスト大分県大会】奨励賞 薬師寺永愛

【大分県人権ポスター】奨励賞 中野彩佳 丹生陽咲 束木原太陽

【明るい選挙啓発ポスターコンクール】佳 作 嶋津穂乃花 山本楓

【臼杵市人権ポスター】佳 作 佐藤こはね 倉原瑞姫

【臼杵市中学生税の作文】優秀賞 浦邊聰美

【HY TOUR STAND OUT CUP】ソフトテニスU-14 男子第1位 城大梧

【杉崎杯ソフトテニス大会】第2位 丹生陽咲・養父美咲

【青鷹杯少年少女空手道交流大会】女子組手第3位 渡邊結愛

